

Noticias net por medio

LA CONTRATACIÓN de cinco atletas llamados a ligas foráneas y el regreso de Dariel Albo a los entrenamientos de la preselección élite varonil son parte del actual panorama del voleibol cubano.

Las rúbricas más recientes se concretaron en el coliseo de la habanera Ciudad Deportiva e implicaron a las féminas Sulian Matienzo, Heidy Margarita Rodríguez y Daymara Lezcay y a los hombres Javier Jiménez y Osniel Mergarejo.

Matienzo repetirá en el VK Agel Prostejov de la República Checa, donde el pasado año tuvo como compañera a Melissa Vargas y ahora compartirá con Rodríguez, quien se declaró honrada con la elección de los técnicos del club.

«Ellos conocen mucho a nuestro equipo. Ya han trabajado con varias de nosotras y eso ayuda a insertarse sin muchos contratiempos», expresó después que el director deportivo Miroslav Cada enfatizara en el interés por contar con muchachas en formación.

Lezcay por su parte reiterará presencia en Perú, desde la nómina del Jaamsa, de Lima, esta vez bajo la pupila de Juan Carlos Gala, quien fuera timonel de la dotación de la isla.

«Es una gran experiencia. Las peruanas tienen tradición y se exigen. Son muy buenas desde el punto de vista táctico y el profe Juan Carlos les aporta todo su conocimiento», sentenció.

Por su parte Jiménez se mostrará en el Molfetta de Italia tras hacerlo durante la contienda precedente en Grecia, donde debutará esta vez Mergarejo (PAOK).

«Sé que Javier estuvo bien con el equipo y tengo que seguir esa labor. En eso me enfoco para ayudar a mis nuevos compañeros y sobresalir en lo personal», expresó este último de cara a su estreno en circuitos extranjeros.

Jiménez sabe que la justa itálica le asignará más presión, pero tiene la certeza de que también allí podrá sostener un desempeño estable.

«Posee más calidad, eso es indudable, aunque en Grecia se juega muy buen voleibol. Ahora lo que queda es realizar el trabajo y no lastimarse», aseveró.

En cuanto a Albo, ya entrena luego de regresar de Finlandia, donde un juzgado de Tampere lo exoneró de cargos en el caso que dejó sanciones para otros cinco miembros de la formación de la isla actuantes en la última Liga Mundial.

El sitio digital del periódico Trabajadores sostuvo que Albo recibe una atención individualizada para su rehabilitación física y psicológica.

Añadió que «para ello tiene a su disposición el colectivo técnico nacional que lidera el profesor Nicolás Vives, así como la tríada médica conformada por doctor, psicólogo y fisioterapeuta».

La nota puntualizó que el joven de 24 años cuenta además con los servicios de otro especialista en psicología, y podrá ser elegible para los conjuntos nacionales, en la medida que su rendimiento lo aconseje. ☒



Jiménez, de Grecia a Italia.

ROBERTO MOREJÓN

Destaque en Argentina

Por **Roberto Méndez**

ANISLEIDY Galindo ha sido de las cubanas con destaque entre las insertadas en el Superliga de baloncesto de Argentina, que ya vivió sus primeras jornadas.

En las cinco victorias del club Estrella de Berisso la antillana aportó 87 puntos, a razón de 17,4 de promedio por juego, además de llevarse 31 rebotes, a base de 6,2 por salida.

La zurda pinareña suma casi el 24 por ciento de los 317 tantos anotados por ese equipo, airoso 75-69 sobre el Deportivo Berazategui, 73-66 ante

el Tomás de Rocamora, 72-70 a costa del Obras Basket, 83-73 frente al Estrellas de Paraná y 68-39 en detrimento del Libertad de Sunchales.

Junto a Galindo se encuentra en esa nómina Leanyi Bécquer, con menos participación en esos enfrentamientos.

Este martes chocarán con el sublíder Deportivo Berazategui (3-1), donde milita la espirituaña Marlene Cepeda, quien promedia sobre las nueve unidades por duelo.

Otras con buenos inicios son la camagüeyana Leidys Oquendo, primera elegida en el sorteo por el Talleres de Paraná y autora de 18 tantos como

promedio en solo tres desafíos de ese club, cuya plantilla acoge igualmente a la guantanamera Yunieski Bouly.

El resto de la docena de atletas de la isla se distribuyen en los elencos Tomás de Rocamora (Edith Thompson y Lisdeyvi Martínez), Libertad (Anay García), Obras (Arlenis Romero), Unión Florida (Fransy Ochoa y Anilegna Colas) y Lanús (Dairis Tornell).

Con respecto a la gira por China del equipo nacional masculino se conoció sobre su balance de dos éxitos e igual cantidad de reveses cuando aún les restan seis compromisos hasta el venidero

31 de octubre.

Según declaraciones ofrecidas a Juventud Rebelde por el técnico asistente Rainel Panfét derrotaron a un elenco local y tienen desventaja de 1-2 contra uno visitante de Estados Unidos al que volverán a ver otras cuatro veces.

El tope de los caribeños también añadirá dos capítulos contra una escuadra de Brasil como parte de un fogueo al que no asisten varias de sus principales figuras como Javier Jústiz, Orestes Torres y Lisván Valdés, enrolados en certámenes en Argentina y El Salvador, además del lesionado Jasiel Rivero. ☒

DESDE LAS PROVINCIAS

→ **BUENA NUEVA DESDE LA EIDE MATANCERA** La instalación de 40 nuevas y modernas lámparas sobre el tabloncillo de la Escuela de Iniciación Deportiva Luis Augusto Turcios Lima, de la ciudad de Matanzas, permitirá una mejor iluminación, e incluso la realización de actividad deportiva nocturna. Lázaro Estacholi, especialista que atiende esa área, manifestó que la misma servirá para ampliar el horario de uso por atletas de baloncesto, voleibol y balonmano, así como de aquellos de la categoría de mayores que participan en el Torneo Nacional de Ascenso, en cuya primera vuelta la Maquinaria Roja de casa se ubicó tercera con siete éxitos y tres fracasos. (Dagoberto Arestuche) → **PLENO DE ACTIVISTAS Y CVD** La escuela de deporte Vicente Quezada fue escenario del Pleno municipal de activistas y consejos voluntarios deportivos en el

territorio granmense de Bayamo. Jorge Fuentes, subdirector de Actividades recreativas y deportivas y Dover Borrero, especialista de Relaciones y propaganda, presidieron el debate que resumió logros y dificultades. En el evento se estimularon a María Rondón (Mabay), Siboney y Rogelio Ávila (CD Jesús Menéndez) como mejores en el fórum, combinado deportivo y activista, respectivamente. Asimismo se seleccionaron como mejores activista de cultura física a Pilar López (CD Jesús Menéndez); de recreación a Víctor Vega (La Bayamesa); actividades deportivas a Rogelio Ávila (CD Jesús Menéndez); de apoyo a Uventino Garcés (CD El Horno); mejor juez-árbitro a Francisco Socarrás (Centro Bayamo). También se reconocieron los CVD Embotelladora de cerveza de Bayamo (obrero), Trinidad del CD 26 de julio (circunscripción) y Carlos Manuel de Céspedes

del CD Mabay (cooperativa). (Narciso Brizuela, C. V.) → **FÚTBOL EN CAMAGÜEY** La división élite del Campeonato de Fútbol de Primera Categoría en territorio camagüeyano se disputa con la participación de ocho equipos. En la fase decisiva tomarán parte los elencos de Florida, Vertientes, Nuevitas, Minas, Sierra de Cubitas y el anfitrión, que saldrán a defender su título, más una selección de La EIDE Cerro Pelado, en condición de invitada. El evento se desarrolla por el sistema de todos contra todos con partidos de ida y vuelta. (Elio Díaz Batista, C. V.) → **BALANCE ANUAL DE JUECES Y ÁRBITROS** El balance anual del programa de jueces y árbitros deportivos del municipio tunero de Manatí se efectuó en la sede de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana del territorio. Después de debatir el informe central, adoptar acuerdos y darse

a conocer las proyecciones de trabajo para la nueva etapa, fueron reconocidos como más destacados del período Yordanis Pupo (árbitro más integral del deporte de voleibol), Yuvisleydi Yonson y Roger Rodríguez (de base), Maikel Guerra (joven), Luis E. García (deporte con pelota), Ricardo García (combate), Frank Velázquez (apreciación y arte competitiva), Roger Ávila (fuerza rápida y de resistencia), José Luis Ávila (cultura física), Yordan Rodríguez (recreación) y Adrián Casal (educación física).

Los estímulos fueron entregados por Mario L. Mederos y Yanicet Velázquez, jefes de los departamentos de Actividad deportiva y Deporte para todos, respectivamente, y Ramiro Mayo, metodólogo del programa Jueces y árbitros. (Héctor Páez Velázquez y Jorge Pérez Martínez, CC. VV.)